

**Soutien du Syndicat des Travailleurs/euses de la Compagnie des autobus de Téhéran et de sa banlieue (VAHED) à la mobilisation des travailleurs sous-traitants de « Pars du sud »**



Le Syndicat des Travailleurs/euses de la Compagnie des autobus de Téhéran et de sa banlieue (VAHED), avec fierté et dans un souci de responsabilité, conformément à son devoir de classe et syndical, apporte son soutien ferme au rassemblement de protestation de plus de cinq mille travailleurs sous-traitants laborieux et dignes de la compagnie « Pars du sud », qui s'est tenu le mardi le 9 décembre 2025 à Asalueh.

Ce rassemblement, accompagné des slogans clairs et des revendications pleinement légitimes et humaines, constitue un symbole évident de la conscience, de la solidarité et de la volonté ferme de la classe ouvrière iranienne pour obtenir ses droits bafoués. Des travailleurs confrontés à des salaires dérisoires, des conditions de travail difficiles, la précarité de leur emploi et à une injustice chronique dans le système de rémunération, ont fait aujourd'hui entendre fait entendre publiquement leur voix.

Des revendications telles que :

- La réforme du plan de classification des emplois et l'harmonisation des salaires ;
- L'application du système de rotation « deux semaines de travail - deux semaines de repos » au personnel administratif et de soutien ;
- La clarification du statut des chauffeurs de véhicules de location ;
- L'application du droit du travail et des normes professionnelles en vigueur pour le personnel de sécurité et de soutien ;
- Le versement d'indemnités de cantonnement et la mise en place des déplacements aériens ;

Des revendications qui sont toutes évidentes et légitimes, réclamées depuis des années par les travailleurs, mais qui sont restées sans réponse.

Nous, les Travailleurs/euses de la Compagnie Vahed, avons nous-mêmes goûté à l'amertume de l'injustice, de la répression, du licenciement, de la prison et du mépris des revendications professionnelles. Nous savons parfaitement que la seule voie pour obtenir nos droits humains est l'unité, la solidarité, la résistance collective et une organisation syndicale indépendante des travailleurs.

C'est pourquoi, tout en déclarant notre entière solidarité avec les travailleurs de la compagnie « Pars du sud », nous exigeons que les responsables répondent immédiatement à leurs revendications et mettent fin aux politiques discriminatoires à l'encontre des travailleurs sous contrat.

**Vive la solidarité des Travailleurs/euses**

**La solution pour les travailleurs, c'est l'unité et l'organisation**

Syndicat des Travailleurs/euses de la Compagnie des autobus de Téhéran et de sa banlieue (VAHED)

9 décembre. 2025